



Le Sarmant

Pour tisser des liens entre nous

*Charleroi, Couillet, Lodelinsart
et Montignies-sur-Sambre*

26^e dimanche du temps ordinaire (C)

- Livre du prophète Amos (6, 1a.4-7)
- Psaume 145
- 1^{ère} lettre de Paul à Timothée (6, 11-16)
- Évangile selon saint Luc (16, 19-31)
« Tu as reçu le bonheur, et Lazare, le malheur.
Maintenant, lui, il trouve ici la consolation,
et toi, la souffrance »

En communion avec le Collège du Sacré-Cœur

Mardi matin, la communauté éducative du Collège du Sacré-Cœur s'est réveillée en apprenant le drame qui la touchait et qui continue à laisser sans mots.

Nous pensons aux enseignants et aux éducateurs, aux élèves et aux familles qui doivent retrouver l'énergie nécessaire pour repartir avec espérance.

Que nos communautés chrétiennes puissent les porter dans la prière afin qu'ils retrouvent la paix du cœur et la confiance.

Qu'au creux de nos obscurités, le Seigneur puisse faire jaillir sa Lumière !



Clôture du Synode



La phase diocésaine du synode sur la synodalité voulu par le pape François se terminera le vendredi 30 septembre prochain avec la soirée de présentation de la synthèse diocésaine.

Rédigée en juin sur base des centaines de réponses reçues de tout le Hainaut, cette synthèse a ensuite été envoyée au niveau interdiocésain pour permettre l'élaboration début juillet d'un document national.

Notre évêque nous invite à le retrouver ce **vendredi 30 septembre, de 18h30 à 21h aux FUCaM, à Mons**. Nous pourrions poser des questions, réagir, vous interroger, rire et partager un moment de convivialité.

La soirée sera à la fois instructive, riche de sens et festive.

Voici les liens vers les documents :

- [Synthèse diocésaine](#)
- [Synthèse nationale](#)



L'autel

Au centre du sanctuaire, au cœur du rassemblement de la communauté chrétienne, l'autel n'est pas simplement la table du repas fraternel ou l'autel du sacrifice. Il est d'abord **le lieu symbolique de la présence du Christ au milieu de son peuple**. Il est vénéré par le prêtre en début de célébration. Il est encensé lors des rites d'ouverture et lors de la présentation des dons. On s'incline en passant devant l'autel. Même si l'autel a été consacré et qu'il contient des reliques, ces marques de vénération ne s'adressent pas à un objet, aussi sacré soit-il, mais à la personne qu'il symbolise, au sens fort de ce terme : l'autel manifeste la présence du Christ au milieu de son peuple.

Signes d'aujourd'hui, n° 226, mars-avril 2013, p. 61

Cheminement des enfants vers le baptême, l'eucharistie et la confirmation (2022-2023)

- **Samedi 24 septembre 2022 à 10h : Info KT pour les nouvelles inscriptions** à la maison Harmignie (rue Léon Bernus, 9 à Charleroi)
- Samedi 24 septembre 2022 à 18 h : Messe de rentrée à l'église du Sacré-Cœur (rue du Congo à Couillet)
- **Lundi 26 septembre 2022 à 19h : Info KT pour les nouvelles inscriptions à l'église Saint-Pierre** (place Émile Vandervelde à Montignies-sur Sambre)

Pour plus d'informations, n'hésitez pas à contacter **Sophie Castin-Petit, animatrice en pastorale**, responsable de la catéchèse et de l'initiation chrétienne : **0497. 24.12.08**

Rosaire aux frontières

Comme les années précédentes, le « Rosaire aux frontières » sera célébré le **samedi 1^{er} octobre à 15h en l'église Notre Dame du Rosaire à Couillet.**

Les mystères *joyeux* seront médités à cette occasion :

1. L'annonce faite à Marie (Luc 1, 26-38)
2. La visite de Marie à Elisabeth (Luc 1, 39-56)
3. La naissance de Jésus à Bethléem (Luc 2, 1-21)
4. La présentation de Jésus au temple (Luc 2, 22-40)
5. Jésus est retrouvé dans le temple (Luc 2, 41-52)



Nous désirons que notre enfant soit baptisé... Que devons-nous faire?

Participer à une réunion d'accueil des parents, à 19h, à la Maison Harmignie, rue Léon Bernus, 9 à Charleroi

2022

- Lundi 10 octobre
- Mardi 8 novembre
- Lundi 5 décembre

2023

- Jeudi 12 janvier
- Mercredi 8 février
- Jeudi 9 mars
- Mercredi 12 avril
- Mercredi 3 mai



- Mercredi 7 juin
- Mercredi 5 juillet
- Mercredi 23 août

La participation à l'une de ces rencontres est préalable à l'inscription au Secrétariat et au choix de la date et du lieu du baptême.

Dans la foi et l'espérance, ont été (ou seront) célébrées les funérailles de



† **Thérèse Marien**, 87 ans, veuve Dewolf, le mardi 20 septembre, en l'église du Sacré-Cœur, à Couillet (Fiestaux). Elle habitait à Gosselies.

† **Luigi Tuccia**, 92 ans, veuf de Iolande, le vendredi 23 septembre, en la chapelle Ste-Marie, à Lodelinsart. Il habitait à Lodelinsart.

† **Henri Lhost**, 70 ans, époux de Ida Raimo, le lundi 26 septembre à 11h, en l'église St-Remy, à Montignies-sur-Sambre. Il habitait à Montignies-sur-Sambre.

Secrétariat de l'Unité Pastorale de Charleroi

Ouverture du lundi au vendredi, de 9h à 12h (sauf le mardi). Le secrétariat est accessible à la rue Charnoy, 5 mais on peut aussi le contacter par courriel : secretariat@upcharleroi.be et par téléphone : 071.32.17.72.